

**Stadt Weißenfels**

**21.07.2022**

Fachbereich III

**Beantwortung der Anfrage**

öffentlich

AF 157/2022/1

des Ortsbürgermeisters

Ringmayer, Bernd

am 07.06.2022 im Ortschaftsrat Leißling

✓ Bestätigung Rechts- und Vergabeamt

Nach dem Wasserschaden in der FFW sind die entsprechenden Sanierungsmaßnahmen ins Stocken geraten. Wann und wie geht es weiter?

Warum wurde die Parkfläche im Bereich der Feuerwehr gesperrt obwohl noch keine Bau-  
maßnahmen begonnen haben?

Sehr geehrte Damen und Herren Ortschaftsräte,  
sehr geehrter Herr Ringmayer,

zu o.g. Anfrage teilen wir Ihnen Folgendes mit:

01.

Die Sanitär- und Umkleieräume in der Feuerwehr Leißling müssen gemäß Arbeitsstättenrichtlinie und Feuerwehrunfallkasse neu geordnet werden. Der Grund dafür ist unter anderem die gewünschte Doppelnutzung mit dem FB IV.

Die Planung bedurfte u.a. der Zustimmung durch die Feuerwehr. Einen notwendigen Raum zur schwarz-weiß-Trennung stellte diese nicht zur Verfügung. Das erforderte die konzeptionelle Änderung der geplanten Raumnutzung. Die schwarz-weiß-Trennung soll nun in der Fahrzeughalle umgesetzt werden.

Die Suche nach Fachplanern für Heizung/Sanitär/Elt. gestaltet sich schwierig, was zu weiteren Verzögerungen führt.

Der Wasserschaden wurde durch die Versicherung beglichen.

02.

Das Schild „Parkverbot“ im Bereich der Feuerwehr wurde ohne Anordnung aufgestellt. Zwischenzeitlich wurde dieses Schild im Auftrag der örtlichen Straßenverkehrsbehörde zurückgebaut.

Für Rückfragen steht Ihnen Herr Handow von der Abteilung Hochbau unter der Telefonnummer 03443 – 370 521 zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

Bumann  
Fachbereichsleiter III